

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

**Внешняя политика Исламской Республики Иран в
1990-2016 гг.**

Акмурзаев Жемшит Жораевич

Научный руководитель - кандидат исторических наук Ф.С. Саллум

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы:

Дипломная работа состоит из титульного листа, задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, выполнена на 69 страницах; в списке использованной литературы содержится 76 источников

2. Перечень ключевых слов

ИРАН, США, СИРИЯ, ИРАК, ЭКОНОМИКА,
ПОЛИТИКА, КРИЗИС, ДИПЛОМАТИЯ, КУЛЬТУРА, РЕВОЛЮЦИИ

3. Содержание работы

Объектом исследования: являются международные отношения.

Предметом данного исследования: внешняя политика Исламской Республики Иран и её воздействие на политические процессы, происходящие на международной арене в конце XX - начале XXI вв

Целью настоящей работы состоит в выявлении влияния идеологических основ исламской революции на внешнеполитический курс ИРИ и в определении международно- и регионально-политической роли Ирана в современном мире.

При проведении исследования использовались следующие методы: исторический, изучение документов, сравнение, системный подход.

Полученные итоги и их новизна : результатов обеспечивается анализом последних событий в сфере мировой экономики. Исследование выполнено самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Область возможного применения полученных результатов. Полученные результаты могут быть использованы при подготовке аналитических и образовательных материалов по вопросу внешняя политика Исламской Республики Иран в 1990-2016 гг.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, diploma work summary, introduction thesis contains 69 pages; in the list of references contains 76 sources.

2. Keywords: *Iran, USA, Syria, Iraq, Economics, Politic, Crisis, Diplomacy, Culture, Revolutions*

3. The content of the work

The object of the research of the study is international relations.

The subject of this study is the foreign policy of the Islamic Republic of Iran and its impact on the political processes taking place in the international arena at the end of the 20th and beginning of the 21st century

The purpose of this work is to identify the influence of the ideological foundations of the Islamic revolution on the foreign policy course of the Islamic Republic of Iran and in determining the international and regional-political role of Iran in the modern world.

During the research, the following methods were used: historical, document study, comparison, system approach.

The results obtained and their novelty of the results provided by the analysis of recent developments in the global economy. The diploma work was performed completely independently.

Recommendations for using the results of work. Area of possible application of the results. The obtained results can be used in the preparation of analytical and educational materials on the issue of the creation and activities of the foreign policy of the Islamic Republic of Iran in 1990-2016